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令和３年  第  １３  回  教  育  委  員  会  会  議  録  

招集年月日    令和３年１１月５日  

 招 集 場 所    日南町役場   第２会議室  

開    会    午後１時３０分    教育長宣告  

出 席 委 員   青戸教育長  中島教育委員  中村教育委員   西村教育委員  山脇教育委員    

欠 席 委 員   なし  

   議    案  

 

第 41 号  学校運営協議会委員について  

 

 

 

議 事 日 程  

議      事           の       経      過  

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

日程第１  

議案第４１号  

 

 

 

 

 

教育長  

教育長  

 

教育長  

 

教育長  

事務局  

教育委員  

教育長  

 

 

 

第１３回教育委員会を開会します。  

※資料により内容説明（事業報告及び行事予定）  

 

議事録署名委員は山脇委員。  

 

日程第１  議案第４１号  学校運営協議会委員について  

※資料により内容説明（学校運営協議会委員について説明資料）  

１８名の委員選出の考え方はどうか。  

園長、校長、地域コーディネータは必須。保護者は、保小中からそれぞれ選出した。あとは、自治会

長、まち（むら）協会長、まち協の事務長、商工会関係、元教育委員、社会教育委員の議長、林業ア

カデミーなど、子どもたちの様子をよく知っておられる方々から選出している。１月１日に立ち上が

る。  
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協議・報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員  

教育委員  

教育長  

 

教育委員  

教育委員  

教育長  

教育委員  

教育長  

事務局  

教育長  

事務局  

 

教育委員  

 

事務局  

 

教育委員  

教育長  

教育委員  

 

 

事務局  

 

 

子どもたちについて協議をするには、実際に学校に出かけて子どもたちの様子を見ていただきたい。  

中学校の制服が変わることは、コミュニティ・スクールにも関係があるか。  

そうではない。近年、西部地区の学校も制服の見直しを実施している。本町でも冬場の防寒対策をは

じめ、多様性を考え、PTA と相談して変更を実施した。  

タイミング的にはちょうど良かったと思う。  

制服が変わるということは、大きなことである。もっと早く情報を知らせてほしい。  

では、議案第４１号  学校運営協議会委員について承認をいただけるか。  

異議なし。  

〇いじめ・不登校について   （非公開）  

※資料により内容説明（いじめ・不登校について説明資料）  

〇コミュニティ・スクールについて  

※資料により内容説明（コミュニティ・スクールだより、令和３年度 CS の取り組み、地域とともにあ

る学校づくり推進フォーラム、学校運営協議会委員第１回研修会について（記録概要）説明資料）  

保護者への説明を丁寧に行ってほしい。CS サポーターにもとてもお世話になっている。お礼はどうな

っているか。  

CS サポーターには、交通費は支出している。具体的なお礼は、子どもたちからの感謝の手紙などで対

応している。  

何かお礼について考えてみてはどうか。  

課内で協議したい。  

CS サポーターの方は、子どもたちがお礼を言ってくれるので、それだけで嬉しい、子どもたちの成長

が見られて嬉しいと言っておられる。  

〇事務局より  

〇幼児・学校教育室より  

生徒指導の報告が文部科学省から出された。鳥取県は、暴力行為の件数が増加した。増加したのは、

いじめの積極的認知が進んだのではないか。同じ子どもが繰り返し行動しているが、その都度指導し
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その他  

 

 

教育長  

 

 

事務局  

 

 

 

 

 

 

 

教育委員  

教育長  

教育委員  

教育委員  

 

 

教育長  

 

教育委員  

事務局  

教育委員  

事務局  

ているという表れではないか。日南小も少し落ち着いてきており、学校全体で「学級力」の研究に取

り組んでいる。  

教育長会で、教員不足が問題となった。３０人学級になっていくと、ますます教員が足らない事態が

生じる。生徒指導のトラブルも増えてくると、対応が難しい。代員さえ未配置の状況である。教員確

保がまず１番目の課題である。  

〇社会教育室より  

・オッサンショウオパックの申し込み数が少ない。１２月まで募集している。  

・「はじめてのスマホ講座」はとても盛況だった。  

・ふる里まつりは昨年より減ったが、６００人近くの来場者だった。  

・婚活相談会は３名の相談者があった。  

・まなびや縁側の「マイフューチャー」は地元の方に人生の浮き沈みを語っていただいた。それを聞

いた高校生が自分自身を分析し、これからの人生を考えることができた。高校生にとって、良い企画

だった。  

社会教育分野の事業が多いと思うが、人的な面はどうか。  

来年度は人員を増やそうと思っている。現在、２名の欠員がある。  

条例改正してでも、人を増やすようにしては。  

家庭教育推進員が１年間空席だった。コミュニティ・スクールも始まるし、人がいないと困ることも

あるので、配置してほしい。中学校に学校図書館司書が配置されたが、司書の研修などを組んであげ

てほしい。力を発揮できるように配慮してほしい。  

〇教育委員会の開催予定について  

第１４回   １２月２日（木）    １０時３０分  

学校で怪我が起こった場合、教育委員会で報告してもらえないか。実際、怪我が起こっているのか。  

怪我で病院にかかっている子どもは、保小中とも０ではない。  

長い間療養しているとか、保護者と折り合いがつかなかったとか、気になる。  

保護者と折り合いがつかなかったということはない。  
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教育委員  

事務局  

教育委員  

 

保育園での怪我は、把握しているか。  

転んで、口の周り、額を怪我した園児はあった。  

小学校に教育実習生が入っていたのは知らなかった。こういった情報も知らせてほしい。認定こども

園に視察に行きたかった。１回は行ってみたい。  

 

以上で第１３回教育委員会を閉じます。  

 

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。              

                                              日南町教育委員会  教育委員  


